



Montpellier, le 2 mars 2023

A l'attention de Madame la présidente de Conseil Régional OCCITANIE
A l'attention de Monsieur le président du Conseil Départemental de l'Hérault
A l'attention de Mesdames et Messieurs les maires des communes de l'Hérault

Objet : lettre ouverte de l'intersyndicale de l'Hérault

Mesdames, Messieurs,

Nos organisations réunies en intersyndicale organisent depuis des semaines des débats, des rassemblements, des manifestations et appels à grève pour obtenir le retrait du projet de loi gouvernemental qui porterait l'âge de départ en retraite à 64 ans.

Cette réforme est engagée alors que la population souffre d'une inflation qui frappe durement. L'explosion des prix de l'énergie continue d'amplifier des inégalités. Dans le même temps nous ne pouvons que constater que l'épreuve de l'épidémie COVID n'a toujours pas infléchi les politiques de rigueur et d'austérité qui ne permettent pas un bon fonctionnement de l'ensemble des entreprises et services publics. Nos mécanismes de solidarité sont mis à mal.

Dans ce contexte, notre détermination à préserver notre système de retraite et notre sécurité sociale est infaillible. Le soutien très majoritaire de l'opinion publique et des premières journées d'action qui ont rassemblé des millions de manifestants nous oblige.

A l'inverse le gouvernement a choisi d'escamoter un vrai débat de société à l'Assemblée nationale et au Sénat. Ce mépris pour le débat démocratique suffit à définir en soit le projet porté par le gouvernement.

De très nombreux élus ont déclaré leur soutien à nos mobilisations et sont souvent venus saluer nos cortèges.

Notre intersyndicale s'est donnée pour objectif de mettre le pays à l'arrêt le 7 mars prochain.

Dans cette perspective, nous vous appelons à être des « élu-e-s solidaires » comme plusieurs maires dont la maire de Paris qui ont fait le choix sur des mobilisations précédentes de fermer leur collectivité ou tout ou partie des services en soutien à la mobilisation syndicale.

A l'occasion du 7 mars, et en réponse au conflit insensé souhaité par le gouvernement, nous nous préparons à franchir un cap supplémentaire dans l'élévation du rapport de force et le rassemblement.

Nous vous appelons à prendre vous aussi des dispositions en soutien de nos organisations syndicales, mais aussi de vos agent-es et de vos administré-e-s qui s'opposent comme nous à ce projet régressif injuste et brutal.

Veillez recevoir, Mesdames, Messieurs, nos sincères salutations.

Pour la CFE-CGC

Philippe PARROT

Pour FO

Franck MARY-MONTLAUR

Pour la CFDT

Patrick CROSNIER

Pour la CFTC

Christophe LEFEVRE

Pour la FSU

Stéphane AUDEBEAU

Pour la CGT

Serge RAGAZZACCI

Pour Solidaires

Marie-Pierre ZABALETE

Pour l'UNSA

Elian BOURGADE

Pour le SAF

Teddy FRANCISOT

Pour le SCUM

Tom GUICHARD